



# Genussreise Hohenloher Land

**23.10. – 25.10.2015**



„**Genießerregion Hohenlohe**“ – Hier schmeckt alles nach Bio, Natur und reinem Genuss: In diesem Landstrich von Deutschland produzieren die Bauern nicht nach Agrarnormen, sondern von Herzen Käse, Fleisch und Wurst.

Drei Landstriche im Nordosten von Baden-Württemberg – der Hohenlohekreis, der Landkreis Schwäbisch Hall sowie der hohenlohische Teil des Lieblichen Taubertals – verstehen es, in einer sich immer schneller entwickelnden globalisierten Welt, ihr eigenes kulinarisches Profil zu bewahren und hierbei auch noch einen eigenen Lebensstil zu pflegen. Charakteristisch für die ursprünglich auf das Adelsgeschlecht derer von Hohenlohe zurückgehenden Freizeit- und Ferienregion sind Burgen und Schlösser, Flusstäler, Wälder, Obstwiesen, Weinberge und Felder, soweit das Auge reicht.

Lassen Sie sich auf dieser Reise in eine Region entführen, die landschaftlich und kulinarisch zu beeindrucken weiß!

## **Tag 1 – Start in die Genießerregion Hohenlohe**

Am frühen Morgen starten Sie mit Ihrem modernen Reisebus in Saarlouis. Die Reise führt Sie zuerst zum **Schafhof Jauernik** im Brettachtal. Seit 15 Jahren bewirtschaftet Familie Jauernik ihren zertifizierten Biohof aus Überzeugung landschaftsschonend und nachhaltig. Bei einer Hofführung erfahren Sie mehr über den Betrieb und genießen bei einer Mittagsvesper unter anderem regionale Käsespezialitäten.

Nun geht es weiter nach Schwäbisch Hall, wo Sie das **Landhaus Rössle** für die nächsten zwei Nächte im Landhotel mit charmantem Flair zwischen Tradition und Moderne willkommen heißt. Nach dem Bezug Ihres Zimmers und einem Begrüßungsdrink erkunden Sie mit einem Stadtführer **Schwäbisch Hall** – eine moderne Stadt mit viel mittelalterlichem Flair und einer einzigartigen historischen Altstadt mit einem der schönsten Marktplätze Deutschlands. Ein Stopp in der **Markthalle Kornhaus Scheunen** ist anschließend ein Muss: In dieser Markthalle der Bäuerlichen Erzeugergemeinschaft Schwäbisch Hall bleiben auf 320 Quadratmeter Fläche keine kulinarischen Wünsche offen. 22,5 Meter misst allein die Fleisch- und Wursttheke: Fleisch vom Schwäbisch-Hällischen Landschwein, vom Boeuf de Hohenlohe und vom Hohenloher Lamm werden ebenso angeboten wie Dry Aged Beef – in einem speziellen Schrank gereiftes Rindfleisch.



Wer nach Stadtführung und Kulinarik noch ein wenig Kunst vertragen kann, sollte sich in jedem Fall noch zur **Kunsthalle Würth** aufmachen: ein privates Kunstmuseum, in dem Wechselausstellungen gezeigt werden. Bisher waren hier unter anderem große Werkschauen von Max Liebermann, Henry Moore, Edvard Munch sowie Thementausstellungen zu sehen.

Lassen Sie den Tag bei einem regionalen 3-Gang Menü im Landhaus Rössle mit interessanten Gesprächen ausklingen.

## Tag 2 – Kultur und Kulinarik

Nach einem reichhaltigen Frühstück starten Sie diesen Tag mit einem Besuch auf dem **Hofgut Hermersberg** in Niedernhall. Fast 30 Jahre biologisch-dynamische Landwirtschaft und ein Anwesen mit über 350 Jahren Geschichte erwarten Sie inmitten der weiten Wälder, Wiesen und Felder der Hohenloher Hochebene. Erleben Sie bei Ihrem Besuch ganzheitliche Agrarkultur und traditionelle Backkunst ganz unmittelbar.

Danach geht es weiter zum **Schloss Langenburg**. Mit seiner idyllischen Lage hoch über dem Jagsttal bietet das Schloss einen märchenhaften Anblick. Es befindet sich im Privatbesitz der Familie Hohenlohe-Langenburg und dient ihr heute noch als Wohnsitz. Erkunden Sie das Schloss bei einer Führung und genießen Sie nach Ihrem anschließenden Besuch des **Deutschen Automuseums** mit seinen mobilen Kostbarkeiten einen kleinen Imbiss im traditionsreichen "Schlosscafé im Rosengarten".

Am frühen Nachmittag erwartet Sie Hans-Jörg Wilhelm in seinem Hofladen. Bei einer Degustation seiner **Hohenloher Schaumweine** und einer Kurzführung durch die Unterregenbacher Krypta (Grabeskirche) erleben Sie den artenspezifischen Geschmack der hohenlohischen Streuobstwiese durch alte Apfel- u. Birnenmostsorten, die zu champagnerähnlichen Getränken ausgebaut wurden.

Weiter geht die Fahrt nach **Vellberg** im Herzen des Bühlertales. Bei einem gemeinsamen Stadtrundgang erleben Sie mit Ihrem fachkundigen Stadtführer das mittelalterliche „Städtle“ mit seinen Schlössern, historischen Gebäuden, dem Wehrgang und seinen verborgenen Schätzen.

Am Abend kehren Sie in das **Restaurant ROSE** ein. Die ROSE bietet Tradition, Gemütlichkeit und sinnlichen Hoch-Genuss. Zahlreiche Stammgäste schätzen die feine Küche und die bereits sprichwörtliche Gastlichkeit. Seit 1987 führen Adelheid und Jürgen Andruschkewitsch die ROSE mit viel Idealismus von einer Landgaststätte zum Gourmetrestaurant. Die ROSE besitzt ihre ganz eigene Note. Eine besondere Mischung aus ideenreich gestalteten Bio-Kompositionen aus der Spitzenküche, ländlicher Naturverbundenheit, kulturellem Erleben und Gastlichkeit. Familie Andruschkewitsch verwöhnt Sie an diesem Abend mit Speisen aus Hohenloher Zutaten und gibt Einblick in ihren Restaurantbetrieb.

## Tag 3 – Landleben, Wein und noch einmal Kulinarik

Nach einem weiteren reichhaltigen Frühstück beginnen Sie den Tag mit einem Schritt in die Vergangenheit: Es erwartet Sie das Hohenloher **Freilandmuseum Wackershofen**. Vom stattlichen Bauernhof über Handwerkerhäuser bis zum Tagelöhnerhäuschen, von der Mühle über Weinbauernhäuser bis zum Bahnhofsgebäude, vom Schulhaus über die Kapelle bis zum Gefängnis und vielem mehr reicht die Palette der rund 70 historischen Gebäude aus der Zeit vom 16. bis zum 20. Jahrhundert. Umgeben von Gärten, Obstwiesen und Feldern, belebt von Bauernhoftieren historischer Rassen, können Sie bei einer Führung in die Vergangenheit eintauchen.

Nach diesem interessanten Vormittag haben Sie nun die Qual der Wahl für Ihren Nachmittag. Option 1: **Mit 2 PS durchs Himmelreich** - Joe und Vero, die zwei braven süddeutschen Kaltblüter schaffen auch die steilsten Wengertsbuckel, während Sie ganz entspannt im Pferdeplanwagen herrliche Aussichten und himmlische Weine genießen dürfen. Ein Weinvergnügen auf ganz besondere Art, das von Regina Weibrecht vom Weingut Weibrecht als zertifizierte Weinerlebnisleitende mit Weinverkostungen, Leckereien und kurzweiliger Unterhaltung begleitet wird.

